
La Federación de Esperanto celebra su congreso en Sanse

SAN SEBASTIAN DE LOS REYES.- La Federación Española de Esperanto celebrará en San Sebastián de los Reyes su 59 Congreso al que asistirán especialistas y hablantes de esta lengua internacional de todo el Estado. El acto de inauguración se realizará en el Centro Municipal de Servicios el próximo 29 de abril. Todas las sesiones posteriores se celebrarán también en este centro municipal. El Congreso está abierto a los vecinos del municipio, que podrán asistir a todas las sesiones de forma gratuita y podrán seguir un curso de iniciación en este idioma.
